



## Fernández Noroña y Alito cruzan calificativos de “sinvergüenza” y “payaso”

El senador y dirigente del PRI, Alejandro Moreno, consideró ayer que se quiere doblegar a la oposición con la amenaza del desafuero en su contra, pero “no nos van a doblar”.

Ante esa eventual decisión de la Cámara de Diputados, el priísta respondió con la amenaza de presentar denuncias a escalas nacional e internacional contra quienes llamó “narcopolíticos de Morena”.

En un cruce de acusaciones, el presidente de la mesa directiva del Senado, Gerardo Fernández Noroña (Morena), señaló que Moreno “no tiene autoridad moral ni política. No tiene vergüenza.

“Estoy convencido de que debería estar en la cárcel”, pero “mientras esté libre nos ayudará a acabar de desaparecer al PRI. Es el sepulcrista mayor del Partido Revolucionario Institucional, y si no me

creen, pregúntenle a Manlio Fabio Beltrones”, señaló.

Alito confió en que no será desafortunado. “Nosotros no tenemos ninguna preocupación por ello, porque legalmente la razón nos asiste”.

Dijo que va a presentar denuncias contra “los narcopolíticos de Morena” en Estados Unidos, en los organismos internacionales y a escala nacional, porque no podemos permitir que “se salgan con la suya” y quieran asustar a la oposición.

Ante las críticas de Fernández Noroña, respondió llamándolo “payaso”. Aunque es el representante de la Cámara alta, dijo que esta convertido en porrista de Morena. “Es una vergüenza; denigra al Senado. Debería estar en el manicomio, necesita un psiquiatra, le deben dar atención todos los días”.

Georgina Saldierna y Andrea Becerril